

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Masalah kesehatan gigi dan mulut terutama masalah penambalan gigi yang terjadi pada masyarakat terbilang rendah. Index PTI rata-rata di Indonesia sebesar 1,6%, angka ini jauh dibawah target jangka panjang PTI di Indonesia tahun 2020 sebesar 50%. Data PTI ini menggambarkan motivasi dari seseorang untuk menumpatkan giginya yang berlubang dalam upaya mempertahankan gigi tetap.

Penambalan gigi pada masyarakat perlu diperhatikan. Gigi berlubang yang tidak segera dilakukan penambalan akan menjadi semakin parah. Gigi yang tidak dilakukan penambalan akan mengalami infeksi yang bisa menyebabkan pembengkakan serta deman, patah gigi, kerusakan syaraf yang mengalami rasa sakit yang luar biasa dan gigi bisa menjadi mati.

Dalam mengatasi rendahnya angka penambalan gigi di Indonesia, hal yang dapat dilakukan adalah melakukan pemeriksaan rutin setiap enam bulan sekali untuk mengetahui kondisi kesehatan gigi, hal ini akan mempermudah mencegah kerusakan gigi yang lebih parah. Memberikan motivasi kesehatan gigi kepada masyarakat dalam memelihara dan mempertahankan gigi dengan program promotif kesehatan gigi. Penelitian ini bertujuan mengkaji motivasi masyarakat dalam memelihara dan mempertahankan gigi berdasarkan faktor yang mempengaruhinya.

Berdasarkan uraian diatas, penulis ingin melakukan penelitian kepustakaan tentang Motivasi Masyarakat dalam Memelihara dan Mempertahankan Gigi.

B. Tujuan Penelitian

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi motivasi masyarakat dalam memelihara dan mempertahankan gigi.

C. Ruang Lingkup

Ada sejumlah penelitian tentang motivasi namun karena fokus penelitian ini adalah faktor yang mempengaruhi motivasi masyarakat dalam memelihara dan mempertahankan gigi, maka ruang lingkup ini adalah strategi untuk memberi motivasi masyarakat dalam memelihara dan mempertahankan gigi.

D. Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan Karya Tulis Ilmiah dengan penelitian Kepustakaan adalah sebagai berikut :

- 1. Bab 1 Pendahuluan,** Yaitu berisikan latar belakang yang berupa alasan, permasalahan, tujuan melakukan penelitian kepustakaan, menyatakan ruang lingkup serta berisi sistematika penulisan.
- 2. Bab 2 Tinjauan Pustaka,** Yaitu berisikan tinjauan teoritis, berisi jawaban penelitian yang dirumuskan dalam perencanaan, penelitian dan variable yaitu sesuatu yang dapat digunakan sebagai ciri, sifat yang dimiliki oleh peneliti tentang sesuatu konsep pengertian tertentu.

3. **Bab 3 Metode Penelitian**, Yaitu berisikan jenis penelitian, prosedur penelitian, sumber data, teknik dan instrument pengumpulan data dan teknik analisis data.
4. **Bab 4 Hasil dan Pembahasan**, Yaitu berisikan tentang hasil point-point penting dalam literature untuk sumber topik yang sedang dibahas dan pembahasan penjesalan tentang temuan-temuan yang didapatkan dalam hasil.
5. **Bab 5 Kesimpulan dan Saran**, Yaitu kesimpulan berisikan tentang rangkuman aspek-aspek penting dari hasil pembahasan dan evaluasi. Serta saran untuk rekomendasi yang dilaksanakan terkait temuan-temuan yang disimpulkan.